

# ABANDON À LA DIVINE VOLONTÉ

Jésus : « *Ma fille, l'acte le plus beau et qui Me plaît le plus est l'abandon à ma Volonté, un abandon tel que l'on ne se souvient plus de sa propre existence, mais uniquement de la Divine Volonté. Bien que le regret de ses fautes soit bon et louable, il ne détruit pas l'être propre. Par contre, l'abandon total de soi-même dans ma Volonté anéantit l'être propre et lui fait regagner l'Être Divin. En s'abandonnant à Moi, l'âme Me fait alors le plus honneur car elle Me donne tout ce que je peux exiger de la créature. Elle me permet de retrouver en Moi-même ce qui était sorti de Moi, et l'âme acquiert de nouveau la seule chose qu'elle devrait recouvrer : Dieu. Et en recouvrant Dieu, elle regagne tous les Bienfaits que Dieu lui-même possède. C'est uniquement lorsque l'âme est complètement dans la Volonté de Dieu qu'elle recouvre Dieu. Et si elle quitte ma Volonté, c'est pour retrouver son être propre avec tous les maux de sa nature corrompue.* »

**(Luisa Piccarreta, Livre du Ciel, Tome 8, 23 juin 1907)**